

en bref...

On a aimé

Les stickers zoo

Girafes, poissons exotiques, chevaux, tortues marines, perroquets, pingouins ou encore

zèbre, ces stickers muraux peuvent transformer le salon ou toute autre pièce de la maison en véritable zoo! A partir de 9 € sur www.idzif.com



Bonne nouvelle

Un bébé manchot a vu le jour en octobre dernier

au Centre national de la mer Nausicaa, à Boulogne-sur-Mer.

C'est la première fois qu'un bébé manchot du Cap naît en captivité de parents issus de zoos français. Il n'a pas encore été baptisé, car pour savoir s'il s'agit d'un garçon ou d'une fille, il faut attendre plusieurs semaines afin de prélever une plume et de procéder à un test ADN.



Le saviez-vous?

On revisite la planète!

Le Muséum national d'histoire naturelle et l'association Pro-Natura international, en partenariat avec l'Union internationale pour la conservation de la nature (UICN), viennent de lancer un programme sur dix ans d'expéditions naturalistes dans le monde, appelé La Planète revisitée. 1,8 million d'espèces animales et végétales sont répertoriées dans le monde, mais il en reste entre 8 et 30 millions à inventorier. Beaucoup sont en voie d'extinction, et les scientifiques aimeraient les découvrir avant que cela n'arrive. La première expédition explore des zones marines et forestières de Madagascar et du Mozambique. Infos : www.laplaneterevisitee.org